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Compte‐rendu réunion Apogée 

Réunion du 05 juin 2009 
 
 

Participants :  Florent  Baulieu,  Jacqui  Fuchs,  Françoise  Gradt,  Pascal  Gris,  Catherine  Mongenet,  Nathalie  Ostré, 
Christel Vignerons, Nathalie Weiblé,  

Rapporteur : Florent Baulieu 

Etat des lieux 

Un  comité Apogée ayant eu  lieu  la  veille,  le 04  juin,  la  réunion a été  l’occasion de présenter  le  compte  rendu du 
comité.  

Pour le transcodage Niveau 2, un mail de rappel a été envoyé par Jean Déroche, mais uniquement aux responsables 
administratifs des composantes. 

■ Un mail sera également envoyé (par Nathalie Weiblé) aux modélisateurs pour être sur que le message a bien été 
transmis.  

Pour les accès à distance, un état des lieux des besoins est en cours. Les personnes qui seront en charge de la mise en 
place  des  accès  à  distance  sont  en  cours  d’identification.  Toutefois  il  semble  qu’un  certain  nombre  de  filières 
souhaitent  organiser  des  inscriptions  physiques.  Face  à  ce  souhait  de  certaines  composantes,  il  est  rappelé 
l’importance de favoriser les inscriptions en lignes. 

La  question  du  lien  entre  ARIA  et  Apogée  est  en  cours  de  traitement.  Christophe  Bochecciampe  a  relevé  des 
difficultés, il sera donc convié au prochain point d’étape pour présenter un état des lieux de cette question. 

Pour la question de la migration vers la nouvelle version d’Apogée, et le recours à la société SOPRA, divers points ont 
été présentés.  

■ A propos du devis proposé par SOPRA,  l’équipe DI  INFRA soulève des doutes sur  la durée de  l’intervention de 
SOPRA, qui avance 31 jours/hommes. 

■ Il  est  donc  proposé  de  demander  à  SOPRA  un  nouveaux  devis.  La  demande  se  concentrerait  alors  sur 
l’installation des 2 modules nécessaires  (IA Réins et  IA Primo) et  l’installation d’un nombre  limité de  reports 
(parmi  les 45 existants). Un  transfert de  compétence devra être assuré pour permettre de  traiter  les  reports 
restants en interne. Sur cette question, il demandé à Jacky Fuchs de créer une liste des reports, classés par ordre 
de priorité, avec pour chacun une date d’installation et un contributeur.  

■ Une fois le contrat passé avec SOPRA, leur prestation pourra s’engager rapidement, mais le travail étant réalisé à 
distance, il est nécessaire de s’assurer que les autorisations et des accès sont opérationnels.  ComLa migration vers  la base Apogée UdS se  fera  la semaine prochaine afin de tester  les scripts de  fusion. Une  fois  les 

tests effectués, la migration pourra se faire à partir du 15 juin. Toutefois en vue de la migration, il sera nécessaire de 
s’assurer avec l’équipe Gestion de parc de la DI, que tous les postes Apogées sont compatibles et fonctionnels, il y a 
environs 380 postes Apogée. 

pte‐rendu 



La conduite opérationnelle du changement La conduite opérationnelle du changement

Prospective & développement  mardi 09 juin 2009  

 

2

Université  de Strasbourg            Compte rendu 

Deux aspects relatifs à la nouvelle version sont également à traiter. D’une part, la question d’une montée en charges 
de serveurs et d’autres part, la question de l’appropriation par les utilisateurs de la nouvelle version.  

■ Pour  la question de  la montée en charge des serveurs, une proposition sera faite  lors de  la prochaine réunion. 
Les  pistes  évoquées  sont  soit  la mobilisation  des  personnels  pendant une  période  donnée  pour  réaliser  des 
essais  (ce qui  sera difficile  vu  la  charge de  travail des  scolarités en période d’examens),  soit d’organiser une 
simulation de montée  charge. Par  ailleurs des  contacts peuvent être pris  avec  l’AMUE  sur  cette question en 
particulier.  

■ Pour la question de l’appropriation par les personnels de la nouvelle version, le principal problème semble être 
la  disponibilité  des  personnels  des  composantes  contraints  par  un  calendrier  serré  (décalages  des  examens, 
jurys…). Toutefois  il est projeté de  réaliser une présentation de  la nouvelle version aux scolarités au cours du 
mois de juillet, Françoise Gradt et Nathalie Ostré travaillent sur cette question.  


	Etat des lieux

